
 

 

  平成３０年度 第１回学校評議員会の報告 

 

 

平成３０年６月１９日（火） 本年度第１回学校評議員会を開催しました。 

第１回ということで、本年度、学校評議員をお引き受けいただいた方々に学校長より

「委嘱状」をお渡しし、本校の教育活動へのご協力をお願いしました。また、学校運営

方針についてご理解いただきました。 

１ 当日の日程 

14：35～15：25 授業見学 

   15：40～17：00 第１回 学校評議員会 

 

 ２ 参加者 

学校評議員 ３名参加（４名はご都合により欠席） 

本校職員  １０名（校長、教頭、事務長、教務係、進路指導主事、生活指導係、 

生徒会係、１(ＰＴＡ係を兼ねて)･２･３年学年主任） 

 

３ 主な内容 

１）学校長より、挨拶と学校の現況説明 

・地域新聞に取り上げられた向陽生の諸活動や活躍の様子を資料に、本校の現況をお話し

しました。 

  ２）各係・学年より、生徒の様子や取組についての説明 

   ・学校概要の説明、進路指導係より取組説明、生徒指導係より取組説明、生徒会係より取

組説明、ＰＴＡ係より活動計画の説明、各学年の生徒の様子や取組の説明を行いました。 

  ３）協議内容 

・授業見学ということで校舎内を回ったが、ロッカーの上などが整理整頓されており、落

ち着いた雰囲気の中、学校生活が送られているようで良かった。また、授業にも真面目

に取り組んでいる様子が見て取れた。等の感想をいただきました。 

・社会、企業では、気付いて動ける人材、特に入る時点でそういう力を身につけている人

材を求めている。気付いて身の回りを整頓したり掃除したりできる人材を育ててほしい。

とのご意見をいただきました。 

 ・今年も向陽祭で町議会議員と気軽に交流する「語るカフェ」を開催したいと考えている。 

  昨年度以上に多くの議員が参加できるようにしたいと考えているので、生徒も多く寄っ

てほしい。との嬉しいお話がありました。 

 ・地域の中に入っても、しっかりと挨拶ができる生徒が多いことは向陽生のいいところで

ある。更に伸ばしていってほしい。とご意見をいただきました。 

 ・高校から各家庭へはもちろん、地域にも積極的な情報発信を心掛けてほしいとのご要望

もいただきました。 


